

校長室だより

岸和田市立浜小学校 校長：山崎 洋

No. 59 R7(2025)/07/17

「明日も笑顔！ 未来も笑顔!! ～つなげよう“信頼”～」

☆大阪・関西万博の話 その3

No.58は、ある日、ゲートの様子を見るためだけに万博会場に行ったつもりが、結局入場することになって、入ってしまうと学生の頃の血が騒いだ…という話でした。

一度行ってみると、マレーシア・トルコ・スペインなどその日に覗いたパビリオンだけでなく、他の数多あるパビリオンも、どの国がおもしろいのか、子どもの興味を引いてくれるのかを確かめたくくなります。また、ゲートとバス降り場の様子だけでなく、トイレは？ 給水所は？ 暑さ対策は？ パビリオンの並び具合は？…と、気になることはいくらか出てきます。こんなたくさんのごことは到底1日ではわかりません。

そこで私も覚悟を決めて、通期パスを購入して、その疑問を解決すべく、何度か通うことにしました。

当初は長い時間をゲートに並ぶのを避けて午後から入場していたのですが「遠足と同じ午前のゲートや会場内の様子も体感しておこう」という目的で、朝早くに行ったこともありました。

また、休日ではなく遠足と同じ平日の様子を知っておこうと、土曜参観の代休日にも足を運びました。

さらに、5/10のだんじりデーも応援に行きました（もうこうなると下見の目的のためになっていませんが…）。

7/9の全校集会では、子どもたちに「はまっこたちを9/30に楽しく連れていくために、夏休み中に先生たちも全員で下見に行ってきます、みんなも楽しみにしておいてね」と話しました。

暑い夏になりそうです。皆様もお元気で過ごしてください。